

Durante el 2014 y en lo corrido del 2015 han sido rescatadas 40 personas víctimas de explotación sexual en el exterior.

Esta historia comenzó en el año 2009 cuando Ana María Rúa aceptó una oferta laboral en el exterior creyendo en la posibilidad de un futuro mejor. Cuando llegó a China le fueron arrebatados sus documentos y fue obligada a prostituirse en la región de Guangzhou en el país asiático. La mujer, que hoy en día tiene 32 años, quedó embarazada producto del trabajo que era forzada a desempeñar y tuvo una niña.

En el tiempo que llevaba en China, Ana María había conocido a Olga Lucía Pulido -quien según las autoridades también estaría relacionada con la red de trata de personas- una mujer originaria del Valle del Cauca y quien se quedó con la niña de Ana María, luego de que esta fuera detenida por las autoridades de ese país al ser acusada de prostitución y de permanencia irregular. Después de estar recluida poco más de un mes en una prisión de ese país fue deportada a Colombia. A su regreso denunció que Olga Pulido le había quitado a su hija, asunto que Migración Colombia pudo corroborar, pues la mujer no solo se había quedado con la niña sino que la había registrado como su propia hija.

La investigación de Migración Colombia, el Gaula de la Policía y la Fiscalía pudo establecer a través de información de conocidos de Pulido en Shanghai que ella había regresado a Colombia junto con la menor y que estaba viviendo en el municipio de Alcalá en el Valle del Cauca. Hoy luego de cinco meses de investigación, Olga Pulido fue capturada y será procesada por el delito de secuestro agravado, mientras la menor de dos años fue devuelta a su madre, Ana María Rúa.

Según datos de Migración Colombia durante el 2014 y lo va corrido de 2015 gracias al trabajo conjunto de las autoridades nacionales han podido ser rescatadas 40 personas víctimas de trata y de explotación sexual en el exterior. Las autoridades continúan investigando el caso con el fin de identificar la red de tráfico que llevó a Ana María junto a otras mujeres a China en el 2009 y la relación de Olga Pulido con ella.

<http://www.elespectador.com/noticias/judicial/victima-de-trata-de-personas-se-rencuentra-su-hija-articulo-564623>